

Instancia de Selección de Aspirantes | Director de Coro de Niños

Es para cubrir un cargo de Director de Coro de Niños, con contrato a **término**. Inscripciones del **28 de Julio al 6 de Agosto** vía correo electrónico.

La Asociación de Directores de Coros de la Provincia de Santa Fe ADICOFE informa que está abierta la inscripción para la 1er etapa de la Instancia
de Selección de Aspirantes (evaluación de antecedentes) para cubrir un cargo de
Director del Coro de Niños ADICOFE - Sede Ángel Gallardo, con contrato a
término, carga horaria de 2hs por semana, estipendio mensual sujeto a las tarifas
reguladas por el Sindicato Argentino de Músicos – (SADeM).

El requisito para participar en esta etapa es presentar una nota dirigida a la Comisión Directiva de ADICOFE solicitando la correspondiente inscripción, adjuntando junto a la misma un CV y antecedentes digitalizados al correo secretaria.adicofe@gmail.com.

Los 3 aspirantes que resulten seleccionados en esta 1er etapa pasarán a las instancias de **oposición y entrevista**, con fecha y lugar a confirmar.

Para mayor información, los interesados podrán comunicarse por mail a secretaria.adicofe@gmail.com.

Sobre el proyecto

El Coro de Niños ADICOFE - Sede Ángel Gallardo forma parte del *Centro de Día ADICOFE*, un espacio inédito en la localidad de Ángel Gallardo dada sus características específicas. En este lugar se propone, a través del canto coral infantil, fomentar la inclusión y el desarrollo artístico de los niños, niñas y adolescentes, y la atención integral de las problemáticas que los afectan a través del acompañamiento de una **trabajadora social**, agente del lugar que oficia de nexo con los equipos de trabajo de primer y segundo nivel (locales y provinciales), redes de instituciones locales, organizaciones sociales y comunitarias. Este proyecto

cuenta con el apoyo del **Ministerio de Desarrollo Social de la Provincia de Santa**Fe y de la CTA Santa Fe.

La Asociación de Directores de Coro de la Provincia de Santa Fe - ADICOFE es una ONG que funciona ininterrumpidamente hace más de 30 años con el propósito de nuclear directores de coro hacia un fin común: promover la actividad coral y el acceso a la misma en todo el territorio de la provincia de Santa Fe.

La institución se funda en el año 1988 bajo la creencia de que las instituciones que convocan especialistas activos y solidarios son la base de una sociedad mejor organizada y productiva. Como Asociación de directores de coros, crea instancias de perfeccionamiento y capacitación, genera debates y propuestas, abre el intercambio profesional, brinda asesoramiento, estimula la jerarquización de la figura del director coral y de sus coros. Sus objetivos e historia dan cuenta del interés permanente por el desarrollo y progreso de la cultura y la promoción de derechos culturales y con este espacio se busca ampliar el aporte social, comunitario y artístico en el territorio.

Ángel Gallardo es una localidad argentina ubicada en el Departamento La Capital de la Provincia de Santa Fe. Se halla sobre la Ruta Provincial 2, prácticamente conurbada con la ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz. Depende administrativamente de la Comuna de Monte Vera.